



大浦忠雄さん写真提供

5/6

## 悲惨な事故が起らないように

第48回中虹別トラクター安全祈願祭が中虹別コミュニティハウスで行われ、1年間の無事故を祈願しました。



4/27

## 豊かな自然を未来へ引き継ぐために

標茶町「森と川の月間」連絡協議会（千葉誠治会長）が開催され、令和4年度の事業報告と令和5年度の事業計画が承認されました。自然保護と環境美化のための清掃活動や植樹活動、講演会などに取り組むことが確認されました。

# ありがとうございます

5/9



標茶町土木建設業協会（藤原利洋会長）の皆さんのが地域貢献活動として、釧路川標茶緑地公園サッカー場・自由広場・ソフトボール場・総合社会福祉センター裏運動公園・駒ヶ丘公園多目的運動広場・標茶中学校・標茶小学校のグラウンド整地作業をしてくださいました。

4/22

標茶美警総合（大越隆義代表取締役）およびJFE環境テクノロジー（千葉県、秋山裕久代表取締役）の皆さんのが地域貢献活動として、町道厚生5線のごみ拾いをしてくださいました。



5/9



開成建設工業（弟子屈町、小澤慎司代表取締役）の皆さんのが地域貢献活動として、磯分内小学校のグラウンドを整地してくださいました。

4/28

明盛建設（尾崎幸太代表取締役）の皆さんのが地域貢献活動として、富士公園・桜児童公園・麻生児童公園・町道ルラン通りのごみ拾いをしてくださいました。

